
   
 

   
 

Jahreshauptversammlung 2020 
Protokoll 

 
 
Top 1: Eröffnung, Begrüßung und Totengedenken 
 
Die Versammlung fand am Freitag, 10.01.2020 im Pfarrheim Schwaney statt. 
Um 19.21 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Markus Gerecke die Versammlung und stellte die 
form- und fristgerechte Einberufung fest; insbesondere durch Aushang im Vereinskasten am 
10.12.2019 sowie durch persönliche Einladung. 
 
Markus Gerecke begrüßte die 80 Teilnehmer sowie  
 
den Ortsheimatpfleger Hans Josef Knoke und 
die Ortschronistin Rita Prigge.  
 
Auch die anwesenden Ehrenmitglieder  
 
Ferdi Rustemeier 
Hans Görmann  
Johannes Stiewe 
Wolfgang Gleich 
Anton Böddeker 
und Willi Knoke wurden begrüßt, 
 
ebenso wie der amtierende Schützenkönig Dirk Drewes.  
 
Die Versammlung gedachte der verstorbenen Sportkameraden: 
 

Georg Kersting, 
Johannes Eikel und 
Franz-Josef Stiewe. 
 
 

Top. 2: Genehmigung des Protokolls 2019 
 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 lag für jedermann zur Einsichtnahme vor und 
war im Internet unter www.tus-schwaney.de im Vorfeld veröffentlicht worden.  
 
Es wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
 
 
Top. 3: Kassenberichte 2019 und Stellungnahme der Prüfer  
 
Für die Breitensportabteilung gab Kassiererin Sabine Lütkemeier den Bericht ab.  
Einnahmen von 21.937,26 € standen Ausgaben von 19.055,58 € gegenüber. Der Jahresgewinn 
beträgt demnach 2.881,68 €. 
 
Der Kassenbestand (Girokonten und Festgeld) erhöht sich hierdurch auf 25.462,74 €.  
 
Für die Fußballabteilung gab 1. Kassierer Benedikt Stiewe den Kassenbericht ab. 

http://www.tus-schwaney.de/


   
 

   
 

Einnahmen in Höhe von 114.454,26 € (davon 15.691,08 € an Mitgliederbeiträgen) standen 
Ausgaben i.H.v. 98.921,78 € gegenüber. Der Jahresgewinn beläuft sich daher auf 15.532,48 €. 
 
Der Kassenbestand (Girokonten und Festgeld) liegt nun bei 21.992,71 €. Zieht man hiervon 
noch das KFW-Darlehen für die Photovoltaikanlage ab, verbleibt ein Bankguthaben von 
16.492,71 €. 
 
Aus der Bandenwerbung, die von den Kassenprüfern ebenfalls geprüft wurden, sind Einnahmen 
in Höhe von 5.779,63 € erwirtschaftet worden. Insgesamt gibt es auf dem Sportplatz Schwaney 
noch 34 Bandenwerber.  
 
Die Mitgliederzahl des TuS „EGGE“ stellt sich Stand 31.12.2019 wie folgt dar: 
 
Gesamtmitgliederzahl 917 (Vorjahr 898); davon 
 309 (Vorjahr 310) Jugendliche. 
Von allen Mitgliedern gehörten  
 446 (Vorjahr 453) der Fußballabteilung und 
 471 (Vorjahr 445) dem Breitensport an.  
 
Die Kasse haben Frank Böddeker und Thomas Bentler am 07.01.2020 geprüft. Thomas Bentler 
stellte fest, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt worden sei und sich keinerlei 
Beanstandungen ergeben haben. 
 
 
Top 4: Jahresrückblick durch den Vorstand und Vorschau 2020 
 
Den Jahresrückblick durch den Vorstand gab Geschäftsführer Markus Raabe. 
 
Das Jahr 2019 startete mit der Verabschiedung unseres langjährigen Sponsors und 
Bandenwerbers Norbert Keuter, der als „Chef der Tanke“ zurückgetreten ist. 27 Jahre hat er uns 
unterstützt und dafür bedankte sich eine kleine Delegation des TuS. 
 
Sportlich ging das Jahr weiter mit dem internen Hallenturnier am 04.01.2019 in der Turnhalle in 
Schwaney. Nach einem spannenden Turnierverlauf errang die AH Ü32 1. Mannschaft gegen die 
2. Mannschaft der B-Jugend den dritten Platz. Begleitet von den Zurufen begeisterter Zuschauer 
in der nicht ganz ausverkauften Halle konnte sich die B1 mit einem 2:1 Sieg in die Liste der 
Turniersieger eintragen 
 
Die letztjährige Jahreshauptversammlung des Hauptvereins fand am 11.01.2019, auch hier im 
Pfarrheim Schwaney, mit 83 Mitgliedern und zusätzlichen Gästen statt. 
Ein wichtiger Punkt der letzten JHV waren die Neuwahlen des engeren Vorstandes, wobei es 
hier jeweils zu Wiederwahlen kam.  
Danach fanden die Ehrungen verdienter Mitglieder statt. 
Zum krönenden Abschluss dieser Sitzung erhielt Anton Böddeker, der 53 Jahre lang den Verein 
in verschiedenen Ämtern und Tätigkeiten unterstützt hat, unter großem Applaus die von der 
Versammlung bestätigte Ehrenmitgliedschaft. 
 
Ab Donnerstag, den 31.01.19, ab 19 Uhr war es nun wieder soweit - beim TuS finden die 
Vereinsabende für Mitglieder, Freunde und Gönner des Vereins nach langer Bauzeit wieder im 
frisch renovierten Sportheim statt (allerdings noch mit dem alten Mobiliar).  
 



   
 

   
 

Im Anschluss wurde dann am 22. März 2019 der beste Doppelkopfspieler beim Turnier im 
Sportheim ausgespielt. In diesem Jahr findet es dann am Freitag den 20.03.2020 statt. 
Veranstaltet wird das Turnier dieses Jahr wieder vom Förderkreis des TuS.  
 
Elektronischer Sport (E-Sport) ist im Kommen und so wurde zum dritten Mal der TuS Fifa-Cup 
mit einem Teilnehmerrekord ausgespielt. Nach hitzigen Duellen in der K.O.-Phase setze sich am 
Ende Christian Schonlau mit Hertha BSC gegen den Vorjahressieger Lukas Heinemann durch.  
 
Nachdem der Vereinsabend nun wieder stattfindet, fand am 05. April 2020 die offizielle 
Einweihungsparty des neu renovierten Sportheims statt. Der 1. Vorsitzende Markus Gerecke 
begrüßte die anwesenden Sponsoren und Helfer und gab einen kleinen Abriss darüber, was 
alles in den letzten Monaten umgesetzt wurde und noch umgesetzt wird. Nach 11 Monaten 
Bauzeit, ca. 4000 Arbeitsstunden durch ca. 60 verschiedene Helfer, konnte das Sportheim nun 
offiziell eingeweiht werden.  
 
Dass der TuS Egge Schwaney nicht nur auf dem Platz siegen kann, bewies der 4. Platz beim 
Wettbewerb „Klima.Sieger“ von der Westfalen Weser Energie. Bewertet wurde u. a., wieviel 
Energie voraussichtlich eingespart werden kann und wie hoch die Motivation und der Anteil des 
ehrenamtlichen Engagements waren. Die Bewerbung hatte Erfolg und so bekam der TuS neben 
einer beleuchteten Urkunde für einen hervorragenden 4. Platz ein Preisgeld von 10.000 Euro! 
Mit diesem Erfolg hatte von den dort anwesenden Vorstandsmitgliedern keiner gerechnet.  
 
Erfreulicherweise konnten die E-Junioren den Meistertitel erkämpfen. Wie es sich für einen 
Meister gehört, ging es nach dem Jubel in der Fankurve auf den neuen Balkon und mit dem 
selbstkreierten Meisterplakat ging es dann einmal um den Platz. 
 
Auch die B-Junioren hatten Grund zum Feiern. Beim letzten Meisterschaftsspiel sicherten sich 
unsere Spieler die Meisterschaft. Dies ist die zweite Meisterschaft hintereinander, die diese 
Fußballer nun ordentlich feierten, um sich danach auf die Aufstiegsrunde zur Bezirksliga 
vorzubereiten.  
 
Und damit ging es weiter: drei Spiele – drei Siege. Die JSG Schwaney hat den Aufstieg in die 
Bezirksliga vorzeitig perfekt gemacht. Gegen die JSG Oestinghausen/Lippetal gewann die Elf 
von Trainer Markus Denter mit 4:0 und sicherte sich bereits vor dem letzten Spiel in Schlangen 
den ersten Tabellenplatz. 
 
Eine etwas andere Veranstaltung fand dann am Pfingstmontag auf unserem Sportplatz statt. 
Hier feierte die St. Sebastian Schützenbruderschaft Schwaney das 50-jährige Bestehen der 
Kompanien mit einem Sternmarsch und dem Antreten auf dem Sportplatz, bei dem der neu 
gestaltete Clubraum und der große Balkon gut genutzt werden konnten.  
 
Am 15.06.2019 fand der Tag des Sportabzeichens auf dem Sportplatz statt. Die Teilnehmer 
bewältigten Aufgaben aus den Bereichen Schnelligkeit, Kraft, Koordination und Ausdauer. Es 
konnten wieder reichlich Sportlerinnen und Sportler in die Egge-Arena geholt werden. 
 
Eine Woche vor Sportfest war Sportplatzreinigung angesagt. Neben Aufräumen und Herrichten 
wurde zusätzlich ein kleiner Spielplatz für die Jüngsten des Vereins erstmals hergerichtet. 
Dieser wurde beim nachfolgenden Sportfest auch sehr gut angenommen. 
 
Das letztjährige Sportfest fand vom 23.08. bis zum 25.08.2019 statt. Viele der rund 910 
Vereinsmitglieder machten beim Sportfest 2019 aktiv mit und zeigten erneut eines: Der TuS 
Egge Schwaney ist ein bunter Verein mit vielfältigen Angeboten und einem tollen 



   
 

   
 

Zusammenhalt. Drei Tage lang wurde auf dem Sportplatz und im gerade frisch modernisierten 
Vereinsheim gefeiert.  
 
Der Sportfestfreitag stand traditionell im Zeichen des Firmencups, die Nase vorn hatte am Ende 
das Team der Deutschen Bahn. 
 
Der Samstagvormittag stand ganz im Zeichen des Jugendfußballs mit Spielen der A-, E-, F- 
Jugend sowie die Minis. 
 
Besonders schweißtreibend wurde es dann am Samstagnachmittag beim Bubblesoccer-Turnier.  
Am Ende gelang es der SG Erdinger e.V. den im Vorjahr bereits errungenen Pokal zu 
verteidigen. 
 
Nach viel Sonne und Sport am Tag stand anschließend die Party im Vordergrund. DJ Bene 
heizte im Festzelt den Tanzwütigen ein. 
 
Nach kurzer Nacht winkte am Sonntagmorgen das Sportlerfrühstück. Besonders gewürdigt 
wurde die Leistung der Schwaneyer B-Junioren, die in der vergangenen Saison den Aufstieg in 
die Bezirksliga geschafft haben. Gemeinsam erinnerten sich die Schwaneyer Sportler an den 
Aufstieg der 1. Mannschaft im Jahr 2009. Am Sonntagnachmittag standen nach dem 
Einlagespiel der B-Jugend zwei Meisterschaftsspiele der Senioren an.  
Abgerundet wurde das Sportfest mit Angeboten der Breitensportabteilung. Die Rhönrad-Gruppe 
und die jungen Damen vom TuS-Dance I und II zeigten ihr sportliches Können. Bei kühler Cola, 
frisch gezapftem Pils und Leckerbissen vom Grill klang das Sportfest an der Eller langsam aus. 
 
Im kommenden Jahr wird in Schwaney das 1050. Dorfjubiläum gefeiert. Auch der TuS Egge 
Schwaney wird sich im Rahmen des Sportfestes (21.-23. August 2020) mit einem besonderen 
Angebot, dem sog. Ellerbrunch beteiligen. 
 
Am 20.10.2020 fand eine Vereinsfahrt nach Köln zum Spiel 1. FC Köln gegen SC Paderborn 07 
statt, welches der Gastgeber mit 3:0 gewann. Die Fahrt war gut besucht und für jeden 
Teilnehmer ein tolles Erlebnis, insbesondere für die FC-Fans aus Schwaney. 
 
Am 02.11.2019 fuhr der TuS Egge auf Einladung der Krombacher Brauerei zu ihrer 
Brauereibesichtigung. Im voll besetzen Bus herrschte gute Stimmung. Nach der Rückkehr in 
Schwaney ging es dann zum Abschluss noch ins Sportheim.  
 
Am Samstag, den 16 November 2019, nahm unsere Tanzgarde am Showtanzturnier in 
Fürstenberg teil. Mit einer „faszinierenden Performance, einer traumhaften Choreographie, 
grandiosen Kostümen und einem sehenswerten Bühnenbild“ sicherten sich die Tänzerinnen um 
Trainerin Pauline Fromme beim 12. Showtanzcontest bereits zum 5. Mal den Platz ganz oben 
auf dem Treppchen. Mit ihrem "Tanz um Troja" zeigten sie eine beeindruckende Show, die die 
vielen mitgereisten Fans lautstark und auf den Bänken stehend feierten. 
 
Das Schauturnen des Breitensports fand unter Teilnahme begeisterter Kinder und auch 
Erwachsenen und mit gutem Besuch am 24. November in der Turnhalle Schwaney statt. Die 
Besucher konnten sich über ein tolles Programm freuen. Sportlerinnen und Sportler der 
Abteilungen Kinderturnen, TuS-Dance, Tanzgarde, Rhönrad, Step Aerobic, Zumba und Klettern 
haben die Besucher mit eindrucksvollen Darstellungen unterhalten. 
In diesem Jahr ist Schauturnen am 22.11.2020. 
 
Und dann war da noch:  



   
 

   
 

• In diesem Jahr endete das Crowdfunding der Volksbank Paderborn. Hier wurden 
insgesamt Spenden inkl. des Zuschusses der Volksbank von 6.880 € gesammelt, was 
ein voller Erfolg war.  

• Dafür konnte eine neue Einrichtung für unser Sportheim angeschafft werden, so dass es 
nun insgesamt wohnlich aussieht.  

• Eine kleine aber feine Abordnung des TuS unterstützte die Flurreinigung der 
Schwaneyer Vereine am 26.04.2019. 

• Der letztjährige Kicktippsieger Bundesliga war wieder einmal Michael Beine. 

• Die zweite Mannschaft hat mit Nils Ahlemeyer und Dennis Kröger ein neues 
Trainergespann. 

• Der frischgebackene Dr.-Ing des Maschinenbaus Simon Potthast feierte dieses 
ausgiebig. Gegen eine Spende wurden verschiedene Spiele angeboten. Mit viel Spaß 
kam eine Summe in Höhe von über 300 Euro zusammen, die Simon seinem TuS Egge 
Schwaney als Spende übergab. 

• Am letzten Spieltag der 1. Mannschaft gibt es einen "Tag der offenen Tür" im Sportheim, 
der ausgiebig genutzt wurde.  

• Gleichzeitig wurde Matthias Eikel als Trainer der 1. Mannschaft gebührend 
verabschiedet. 

• Fast unbemerkt für viele gab es im letzten Jahr auch wieder eine Deckelaktion. Die 
Akquise hierfür übernahm fast ausschließlich unser Eulenwirt Norbert. Als Erfolg hierfür 
gab es stolze 500 € für die Vereinskasse und einen Retro- Kühlschrank.  

 
Zum Abschluss wies Markus Raabe auf die Veranstaltungen „eFootball-Cup der "ESports-
Vereinstour" am 11.01.2020 in der Sporthalle und auf den Fussball-Quizabend im Sportheim am 
01.02.2020 ab 19:21 Uhr hin.  
 
Auch im letzten Jahr wurde wieder ein Terminkalender mit allen Terminen der Schwaneyer 
Vereine erstellt, der wie immer von der VerbundVolksbank OWL gesponsert wurde. Der 
Terminkalender lag kurz vor Jahresende in allen Geschäften in Schwaney aus 
 
Wie in jedem Jahr bedankten sich Markus Raabe im Namen des Vorstandes bei allen fleißigen 
Helfern der Dienstagstruppe, die auch im letzten Jahr wieder dafür gesorgt haben, dass die 
Arbeiten im, auf und um den Sportplatz und im Sportheim erledigt werden. Die Dienstagstruppe 
setzt sich zusammen aus: 
 
 Hans Görmann 
 Winfried Schmidt 
 Anton Koch 
 Heinrich Striewe (Schollen-Boss) 
 Heinrich Striewe (Brussen) 
 Ferdinand Rustemeier 
 Wolfgang Gleich 
 Johannes Stiewe 
 Werner Müller 
 
Ein weiterer Dank galt in diesem Jahr wieder einmal Christian Schonlau der sich um die 
Aktualität unserer Internetseite kümmert. Christian Schonlau und Michael Dunsche haben es 
sich zur Aufgabe gemacht, die Internetseite zu modernisieren. Aktueller, moderner, barrierefrei 
wird sie werden. Und das egal ob mit PC, Handy oder Tablet. 
 
Ferner dankte der Vorstand Patrick Dirichs, der die Facebookseite mit Leben füllt.  



   
 

   
 

 
Dank auch an die 35 Bandenwerber, die mit Ihren finanziellen Beiträgen die Jugendarbeit des 
TuS Egge Schwaney unterstützen.  
 
Letztlich bedankte sich Markus Raabe im Namen des Vorstandes bei allen Trainern, Betreuern, 
Übungsleitern, Schiedsrichtern und den aktiven des Breitensports und der 
Fußballmannschaften, die jedes Jahr dazu beitragen, dass unser Verein lebt und dass all diese 
Aktionen und Aktivitäten so reibungslos und gut geklappt haben. 
 
Im Anschluss übergab Markus Raabe das Wort an Klaus Lamberg, der den für dieses Jahr 
geplanten „Ellerbrunch“ vorstellte. 
 
 
Top. 5: Berichte der Abteilungen  
 
Für die Breitensportabteilung gab Eva Bölte den Bericht ab. Das Angebot ist breit gefächert und 
umfasst aktuell Kinderturnen, Eltern-Kind-Turnen, TuS-Dance, Rhönrad, Rückenfitness, Pilates, 
Step-Aerobic, Seniorenturnen, Klettern, Tanzgarde, Zumba, Core-Training und Body-Power. 
 
Der 1. Jugendobmann Sebastian Papenkordt berichtete über sämtliche Jugendmannschaften. In 
der Saison 2019/2020 stellt der TuS Egge insgesamt 8 Mannschaften: G (Minis), F, E, D, 2 x B 
und 2 x A. Leider konnten in dieser Saison keine B-Juniorinnen gemeldet werden. Außerdem 
dankte er dem FK TuS für die Spende über 1.300,- Euro zur Anschaffung einheitlicher 
Trainingsanzüge für alle Jugendmannschaften, sowie bei den Jugendtrainern und -betreuern für 
ihren Einsatz. 
 
Für die I. und II. Seniorenmannschaft gab Patrick Dirichs einen Bericht ab. 
Jörn Güldner berichtet über die Alten Herren Ü32, Hans Görmann über die Ü50. 
 
Markus Gerecke berichtete zu den Schiedsrichtern, dass es derzeit 5 Schiedsrichter gibt, die für 
den Verein aktiv sind. Matthias Keiter hat seinen aktiven Schiedsrichterdienst beendet.  
 
Top. 6: Entlastung des Vorstandes 
 
Aus der Versammlung heraus stellte Wilfried Kröger den Antrag, dem Vorstand Entlastung zu 
erteilen. 
Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. 
 
 

- Pause von 21:10 Uhr bis 21:45 Uhr -  
 
 
Top. 7: Änderung des Beitragssystems 
 
Der 1. Kassierer, Benedikt Stiewe, stellte das neue Beitragssystem vor. Die geplante Änderung 
wurde vorab mit Erläuterungen auf der Homepage www.tus-schwaney.de veröffentlicht und 
konnte auch im Sportheim, Osttorstraße, jeden Donnerstag von 20:00 bis 22:00 Uhr eingesehen 
werden. 
 
Demnach ist geplant, das bisherige Beitragssystem mit einheitlichen Beträgen für alle (Aktive 
und Passive) dahingehend zu ändern, dass zunächst alle Mitglieder einen Grundbeitrag 
entrichten. Darüber hinaus soll jedes aktive Mitglied je nach Aktivität (Spieler einer Mannschaft, 

http://www.tus-schwaney.de/


   
 

   
 

Nutzung eines Angebotes des Breitensportes etc.) zusätzlich einen Abteilungsbeitrag entrichten. 
Der Gesamtbeitrag setzt sich dann aus dem Grundbeitrag und dem Abteilungsbeitrag 
zusammen. 
 
Konkret soll das neue Beitragssystem folgendermaßen aussehen: 
 

 
 
Das neue Beitragssystem soll ab dem 01.01.2020 gelten.  
 
Die Versammlung stimmte bei 0 Gegenstimmen und 4 Enthaltungen diesem Vorschlag zu. 
 
 
Top. 8: Neuwahlen des erweiterten Vorstandes 
 
Markus Gerecke leitete die Wahlen. 
 
Wahl des 2. Geschäftsführers 
Aus der Versammlung wurde Klaus Lamberg (Wiederwahl) vorgeschlagen. 
Er stellte sich zur Wahl und wurde bei einer Gegenstimme gewählt.  
 
Wahl des 2. Kassierers 
Aus der Versammlung wurde Rolf Laumann (Wiederwahl) vorgeschlagen. 
Er stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt.  
 
Wahl des 2. Jugendobmanns 
Aus der Versammlung wurde Michael Beine (Wiederwahl) vorgeschlagen. 
Er stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt.  
 
Wahl des Sozialwarts 
Aus der Versammlung wurden Friedhelm Klute und Sebastian Böddeker vorgeschlagen. 
Sebastian Böddeker stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt.  
 



   
 

   
 

Wahl Kassierer/in Breitensport 
Aus der Versammlung wurde Anja Hagen vorgeschlagen. 
Sie stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt.  
 
Wahl 2. Turnwart/in 
Aus der Versammlung wurde Christiane Dunsche (Wiederwahl) vorgeschlagen. 
Sie stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt.  
 
Wahl Platzkassierer 
Aus der Versammlung wurde Norbert Rüsenberg vorgeschlagen. 
Er stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt.  
 
Abschließend dankten der 1. Vorsitzende, Markus Gerecke und der neue Sozialwart, Sebastian 
Böddeker, Johannes Stiewe mit einem Präsentkorb für seine 20-jährige Tätigkeit als 
Platzkassierer. 
 
Wahl 2. Schriftführer 
Aus der Versammlung wurde Simon Schmale (Wiederwahl) vorgeschlagen. 
Er stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt.  
 
Alle Gewählten nahmen die Wahl an. 
 
Abschließend informierte der 1. Vorsitzende, Markus Gerecke, die Versammlung darüber, dass 
Dietmar Lemke zukünftig das Amt des Platzwarts übernehmen wird, allerdings nicht als 
offizielles Vorstandsmitglied. Anna-Lena Ewers und Gerd Böddeker stehen weiterhin als Helfer 
des Platzkassierers zur Verfügung. 
 
 
Top. 9: Neuwahl eines Kassenprüfers 
 
Für Frank Böddeker, der turnusmäßig ausschied, wurde ein neuer Kassenprüfer gewählt.  
 
Markus Lütkemeier, Dirk Drewes, Michael Füchtjohann und Henriette Jost wurden aus der 
Versammlung heraus vorgeschlagen. Markus Lütkemeier und Henriette Jost stellten sich zur 
Wahl. 
 
In der folgenden Stichwahl entfielen 50 Stimmen auf Markus Lütkemeier und 17 Stimmen auf 
Henriette Jost. 13 Mitglieder enthielten sich der Stimme. 
 
Markus Lütkemeier nahm die Wahl an. 
 
 
Top. 10: Ehrungen 
 
Die silberne Vereinsnadel des TuS „EGGE“ (mehr als 10 Jahre aktiv im Verein ab dem 14. 
Lebensjahr) erhielten: 
 

Anwesend: 
Jörn Güldner 
Frank Elwart 
Manuela Stiewe 
Thorsten Stiewe 



   
 

   
 

 
Nicht anwesend:  
Sarah Dunsche 
Sandra Giesecke 
 

 
Die goldene Vereinsnadel (mehr als 25 Jahre aktiv im Verein ab dem 14. Lebensjahr) erhielt 
 
 Matthias Eikel 
 
überreicht. 
 
Anschließend dankte Markus Gerecke Rüdiger Kahs für sein Engagement im Vorstand und 
beim Sportheimumbau. Da er nicht anwesend war, wird Markus Gerecke ihm eine kleine 
Aufmerksamkeit persönlich überbringen. 
 
Schließlich wurde Sabine Lütkemeier für 10 Jahre Vorstandsarbeit im Breitensport durch Eva 
Bölte und Christiane Dunsche ein Präsentkorb übereicht. 
 
 
Top. 11: Verschiedenes 
 
Aus der Versammlung heraus wurde die Frage nach einer möglichen Unterstützung des Vereins 
bei der Organisation der Mannschaftskassen im Seniorenbereich gestellt. Der 1. Kassierer, 
Benedikt Stiewe, griff dies auf und schlug vor, im direkten Gespräch mit ihm gemeinsam eine 
Lösung zu suchen. Ggfs. kann die Jugendabteilung hier als Vorbild dienen. 
 
Julian Wiethaup, Oberstleutnant der Schwaneyer Schützen, bedankte sich beim TuS Egge für 
die Unterstützung des Jubelschützenfestes 2019 durch Bereitstellung des Sportplatzes und des 
Sportheims und die Bewirtung der Ehrengäste im Sportheim. 
 
Der 1. Vorsitzende, Markus Gerecke, bat die Anwesenden um Beachtung der Beschilderung 
„Hier keine Tore abstellen“ auf dem Sportplatz. Darüber hinaus wies er die versammelten 
Mitglieder darauf hin, dass das Kreidehäuschen am Sportplatz immer wieder als WC 
missbraucht wird, und bat alle Mitglieder, darauf zu achten, dass das zukünftig nicht mehr 
passiert. 
 
Patrick Dirichs bedankte sich bei der „Sky-Truppe“ für ihren Einsatz bei den Bundesliga- und 
Champions-League-Spielen im Sportheim. 
 
Rolf Laumann informierte die Versammlung über eine für Dienstag, den 21.01.2020 geplante 
Informationsveranstaltung im Pfarrheim Schwaney zum Thema Glasfaserausbau in der 
Gemeinde. 
 
Um 23:05 Uhr beschloss der 1. Vorsitzende, Markus Gerecke, die Versammlung. 
 



   
 

   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Klaus Lamberg Markus Gerecke 
2. Geschäftsführer 1. Vorsitzender 
Protokollführer 
 


